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der Abgeordneten Dr.Ettmayer 

und KOllegen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend EinfUhrung von RadarpistOlen 

wie sich immer wieder zeigt, kommt es vor allem auch auf 

Straßen abseits der großen Verkehrsrouten zu schweren 

Unfällen. Dies insbesondere deshalb, weil gerade auf diesen 

Straßen vielfach mit überhöhter Geschwindigkeit gefahren 

wird, die Exekutivorqane aber nicht in ausreichendem Umfanq 

die MögliChkeit haben, dort die Geschwindigkeiten zu messen. 

Die unterfertigten-Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Inneres folgende 

Anfrage: 

1. Warum wurde bisher dem Wunsch vieler Bürgermeister und 

Exekutivorgane nach Einführung einer Radarpistole nicht 

entsprochen? 

2. In welchem Ausmaß wurden Radarpistolen bisher erprobt? 

3. Gibt es ausländische Erfahrungen über die Messung von 

Geschwindigkeiten mittels Radarpistolen? 
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